

¿Cómo era la vida en al-Ándalus?

En al-Ándalus la mayoría de la gente vivía en ciudades, que eran el centro de la vida política, económica y [] Las ciudades estaban rodeadas por []. Había dos partes: la medina y los arrabales. La [] era la parte más importante, donde vivían las personas dedicadas al comercio y la artesanía. Dentro de las murallas, a menudo, había una [] o fortaleza militar. También había alhóndigas o almacenes donde guardar la mercancía y [] que eran lugares de oración. Los arrabales eran los barrios más pobres y estaban fuera de las murallas.

¿Cómo era la vida en los reinos cristianos?

La sociedad medieval estaba dividida en tres grupos:

- La [] Vivían en castillos y luchaban en nombre del rey. Eran vasallos del rey y se les concedía grandes extensiones de terreno: el feudo.
- El clero. Vivían en iglesias y en monasterios. Los [] las monjas en aquella época eran de las pocas personas que sabían leer y escribir. Por ese motivo dedicaban su tiempo a escribir libros a mano.
- El pueblo llano estaba formado por el campesinado. Vivía dentro de [] en aldeas y trabajaba sus tierras y las de la nobleza. Tenían que pagar impuestos y entregar parte de su cosecha a la nobleza.

Los tres grupos eran controlados por el rey. A partir del siglo XI las ciudades adquirieron mucha importancia. A sus habitantes se les llamó [], y se dedicaban al comercio y la artesanía. Los artesanos se agrupaban en []; es decir, asociaciones que se dedicaban al mismo oficio.

Completa el texto con los siguientes términos (CUIDADO hay dos palabras que sobran)

nobleza murallas reyes cultural monjes medina
gremios alcazaba feudo mezquitas caballeros burgueses